DOS POEMAS DE LUIS ALBERTO DE CUENCA

Del maravilloso libro titulado EN LA CAMA CON LA MUERTE (25 poemas fúnebres), de la colección Anejos de Sistolá, editado por Ediciones de la Isla de Sistolá, publicamos estos dos poemas por gentileza de su autor, Luis Alberto de Cuenca, que nos ha dado permiso para hacerlo y al que el Servicio de Publicaciones de la Excma. Diputación de Cáceres le agradece cordialmente su generosidad. Bien sabe, el ilustre vate, que en "Alcántara", y en Cáceres, está en su casa.

CUANDO PIENSO EN LOS VIEJOS AMIGOS

Cuando pienso en los viejos amigos que se han ido de mi vida, pactando con terribles mujeres que alimentan su miedo y los cubren de hijos para tenerlos cerca, controlados e inermes.

Cuando pienso en los viejos amigos que se fueron al país de la muerte, sin billete de vuelta, sólo porque buscaron el placer en los cuerpos y el olvido en las drogas que alivian la tristeza.

Cuando pienso en los viejos amigos que, en el fondo del mar de la memoria, me ofrecieron un día la extraña sensación de no sentirme solo y la complicidad de una franca sonrisa... 188 Luis Alberto de Cuenca

COLIGE, VIRGO, ROSAS

Niña, arranca las rosas, no esperes a mañana.
Córtalas a destajo, desaforadamente,
sin pararte a pensar si son malas o buenas.
Que no quede ni una. Púlete los rosales
que encuentres a tu paso y deja las espinas
para tus compañeras de colegio. Disfruta
de la luz y del oro mientras puedas y rinde
tu belleza a ese dios rechoncho y melancólico
que va por los jardines instilando veneno.
Goza labios y lengua, machácate de gusto
con quien se deje y no permitas que el otoño
te pille con la piel reseca y sin un hombre
(por lo menos) comiéndote las hechuras del alma.
Y que la negra muerte te quite lo bailado.